



Frage an Stadträtin Claudia Schönbacher

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 27.04.2023

von

GRⁱⁿ Anna Slama

Betreff: Standort Taubenschlag

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Nachdem GRⁱⁿ Katzensteiner vergangenen Oktober einen Antrag zu einem Taubenschlag nach dem Modell der deutschen Stadt Augsburg einbrachte, wurde nach einem geeigneten Platz gesucht, um dieses Vorschlag zur tiergerechten Eindämmung der Population umzusetzen. Genannt wurden dabei einerseits der Lustbühel, andererseits die Landwirtschaftsschule Grottenhof.

Bei einer Begehung am Lustbühel stellte sich dieser durch die geringe Taubenpopulation dort als nicht optimal heraus. Aus dem Büro der Stadträtin wurde die Schule Grottenhof als geplanter Standort genannt, doch der Direktor erteilte doch noch eine Absage. Damit ist in der Planung bisher kaum etwas weitergegangen und die Ortsfrage, und damit der erste Schritt zur Umsetzung, ist immer noch offen.

Auf Basis dieses Motivberichtes stelle ich nun folgende Frage:

Wie weit ist die Suche nach einem passenden Standort für den Taubenschlag?